Allons-nous en! allons-nous en!... Remontons vers le nord : Turin et Milan nous tendent les bras et nous préparent l'hôtellerie d'une vie nouvelle italienne, digne du reste de l'Europe... Les capitales possibles, les capitales du peuple libre et cultivé sont Turin et Milan, Turin est devenu une ville splendide et ne nous a rien demandé. Milan, qui fit les cinq journées, qui sauva l'honneur de l'Italie, est devenu une perle de ville et ne nous demande rien..."

## Bonne nouvelle.

engage is supplied that a supplied of a

diagram (<del>TT</del>

Nous apprenons avec plaisir, par les derniers journaux d'Europe que M. Alfred Gasconi a été élu député pour le Sénégal.

Tous nos camarades, ceux surtout qui ont appartenu à la 5e du 2 se souviendront du Sergent major modèle, bon enfant, mais dam! ennemi de la carotte et ne plaisantant pas dans le service.

Scrupuleux observateur de la discipline, il avait en le rare talent de former à son exemple toute la compagnie du capitaine de la Hoyde, sans rien perdre de sa popularité; aussi n'y eut-il qu'une voix dans tout le régiment pour approuver sa nomination au grade de sous-lieutenant dans les derniers temps de notre séjour à Rome.

Après la prise de Rome, le sous-lieutenant Gasconi fit la campagne de France dans les volontaires de l'Ouest, où il fut promu au grade de lieutenant,

Tous ceux qui ont eu l'avantage de connaître intime ment M. Gasconi ont pu apprécier la droiture et la finesse de son jugement, son exquise courtoisie, la culture et l'élévation de son esprit.

Ils ne pourront que féliciter les électeurs Sénégaliens de leur choix si judicieux.

Le lointain Sénégal sera bien mieux représenté à l'as semblée nationale que tant d'autres prétendus centres de lumière où la passion, s'emparant de l'esprit des électeurs a fait faire de si piètres choix.

Homme de convictions profondes, de principes austères. M. le député Gasconi est une précieuse recrue pour le bataillon, trop petit, hélas! des vaillants défenseurs de la justice et du droit. Quel que soit le système de gouvernement auquel le nouveau député du Sénégal ait voué ses sympathies, nous pouvons être assurés qu'il n'appuiera jamais de sa parole et de son vote que des mesures d'ordre, conformes aux lois de l'équité et de la vraie liberté.

Nos plus sincères félicitations à notre ancien compagnon d'armes.

Augusti kerteri ili ser

Des lithographies de SS, le Pape Pie IX, du Col. Allet et du lieutenant Hugh Murray sont en vente au bureau du Bulletin, au profit de l'œuvre des monuments de Pie IX 

Prix: 25 centins pièce; par la poste 30 centins.

# the analysis of the property of the proposal to the con-

Service Committee of The

a majorphysica i server amount i server de majori de la companie d

Nous avons perdu un des meilleurs amis que nous eussions en Europe.

M. l'abbé B. Boulard, aumônier à l'hôpital militaire de Rouen, vient de mourir après une courte maladie

Personne, de l'autre côté de la mer, n'aimait plus les canadiens que ce digne prêtre; les zouaves canadiens surtout, n'eurent pas, là-bas, d'amis plus sincères.

Aussi le souvenir que nous avons apporté et gardé de lui, est-il un des plus tendres et des plus durables.

A Rouen, à Rome, nous eumes plus d'une fois l'avantage de l'apprécier et d'apprendre à l'aimer.

M. l'abbé Boulard était une nature d'élite; au physique

comme au moral il était un type.

Nous l'avons tous devant les yeux ce beau vieillard de plus de six pieds de haut, aux épaules à forte carrure, planté en beau militaire, à la tête large, aux longs cheveux blancs s'échappant en touffes diaphanes des larges bords de son chapeau breton, à l'œil bleu réslétant la douceur en même temps que la vivacité.

Sous cette belle enveloppe, on sentait battre un cour grand, généreux, avide de dévouement. De tout son être s'échappait une exubérance de vie qui partait du cœur.

Il avait la réputation d'un orateur; il devait l'être, car il avait tout ce qu'il faut pour cela : le pectus, l'intelligence, l'imagination, une voix puissante, un dehors des plus sympathiques. Par dessus tout, il avait l'amour de l'Eglise et de son chef.

Cette sainte passion explique pour beaucoup l'affection qu'il nous voua comme zouave du Pape, et le sentiment de vive sympathie qui nous attirait à lui.

La reconnaissance, qui envers lui surtout nous est douce, inspirera à nos âmes une prière ardente, pour hâter, s'il n'en a déjà la jouissance, son bonheur là-haut; nous prierons pour lui comme nous savons le faire pour un véritable ami.

### NAISSANCES.

Au Village St. Jean-Baptiste, le 28 juin dernier, la dame de M. J. Monier, ancien Zouave Pontifical, une fille.

A Laprairie, le 22 courant, la dame de F. X. Lesebvre, marchand, ex-zouave, une fille.

En cette ville, à l'âge de 3 mois, Marie Antoinette Octavie Forget, enfant de M. Lucien Forget, avocat, ancien Zouave Pontifical,

Imprimo par la Compagnie d'Imprimerie Canadienne, 28, rue St. Gabriel, Montreal,